



しょう がっ こう
笑・楽・幸 通信

「いい顔」「いい声」「いい心」

No.11

【発行日】令和6年9月11日

【発行者】校長 金井 哲也

楽しかった林間学校 ～5年生～

5年生は、9月5日（木）と6日（金）の1泊2日の日程で、北杜市高根町清里にある「山梨県立八ヶ岳少年自然の家」へ、林間学校に行ってきました。

1日目の朝、学校のバックネット前で出発式を行った後バスに乗り込み、保護者の方々に見送られながら元気に林間学校へ出発しました。

少年自然の家に到着後、最初の活動である「絵図ハイク」を行いました。これは、自然の家をスタートして、清泉寮の前を通過して美し森山頂まで登り、また清泉寮まで戻ってきて、最後は自然の家まで戻るというコースでした。総距離約10kmのコースで、子どもたちも疲れたようでしたが、清泉寮で食べたアイスクリームは、きっと格別だったことでしょう。

自然の家に戻り、入所の集いとオリエンテーションが行われ、職員の方から自然の家の利用の仕方や布団のたたみ方などについて説明を受けました。

その後、野外炊事で班ごとにカレー作りが始まりました。かまどの火を担当する子と、カレーを作る担当の子に分かれて、それぞれ作業が進められました。どの班も手際よく作業を行い、おいしいカレーを作ることができました。みんなでカレーをいただいた後、片付けも素早く行うことができ、予定通り野外炊事を終えることができました。

夜は、ナイト追跡を行いました。これは、班のみんなと協力して、夜の自然の様子を楽しみながら冒険心や団結力を世養うというものです。懐中電灯で黄色の反射板を照らしながら、ゴールを目指しました。

入浴後、1日の反省をしおりに書くなどまとめをしっかりと、午後10時に消灯でした。たくさん歩いたこともあり、みんなぐっすり眠れたようです。

2日目、最初の活動は、冒険ハイクでした。冒険ハイクとは、「体力」「気力」「協力」の3つの力が試されるゲームです。「友情のウォール」や「ケーブルサーキット」「ヤッホーの丘」など、広大な敷地内にある12個のチャレンジポイントを、グループ全員で協力して解決しながら進むというものでした。みんなで協力して、楽しみながら行うことができました。



冒険ハイク終了後、昼食を食べ、午後の活動のクラフト(木の壁掛けづくり)を行いました。林間学校の思い出を絵で描いて、壁掛けを仕上げました。林間学校の良い記念になったことでしょう。

午後1時45分に退所のつどいを行い、全ての活動を無事終了することができました。その後、バスに乗り学校へ向かい、学校へは予定通り到着することができました。

天気にも恵まれ、予定通りすべての日程をこなすことができました。(5年生の行いがよかったのですね!)

教室を離れて同じ学年の友だちと過ごす2日間は、子どもたちにとってとても楽しい思い出になったようです。今まで見たことのなかった友だちの良さを、この林間学校で見つけた人もいたのではないのでしょうか。この2日間で付けた力を、これからの学校生活や6年生での修学旅行に生かして行ってほしいと思います。

保護者の皆様には、林間学校へ向けての荷物の準備やお弁当の用意など、様々な点でご協力をいただき感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



クリーン作戦・奉仕作業 ありがとうございました

8月31日(土)に予定していた5・6年生の児童と保護者の皆様によるクリーン作戦・奉仕作業ですが、台風10号の影響で9月7日(土)に延期して行いました。

5年生の児童は、前日に林間学校から帰ってきたばかりでしたので、疲れていたと思いますが、早朝からの作業でも一生懸命働いてくれました。保護者の皆様のおかげもあり、短時間で学校の中や外が、とてもきれいになりました。これで、さらに気持ち良く学校生活を送ることができるようになりました。本当にありがとうございました。



教育実習開始 ～9月2日から4週間～

9月2日(月)から9月27日(金)までの間、都留文科大学3年の中込璃乃さん(西野)が、教育実習に来ることになりました。中込さんは、この白根東小学校の卒業生であり、妹さんが6年生に在籍しております。先日のクリーン作戦・奉仕作業にも、家族で参加してくれました。

将来、先生になることを目指して、現在大学で勉強中であり、中込さんには4年2組に主に関わって実習を行っていただきます。中込さんも、全校の皆さんと早く仲良くなりたいと思っていますので、ぜひ児童の皆さんから声をかけてあげてほしいと思います。



～お知らせ・お願い～

本校では、紙文書の削減に取り組んでおります。その一環として学校だよりについては、今回から紙面による配付をやめ、保護者メールに添付する形での配信にさせていただきたいと思っております。ご不便をおかけする場合もあるかと思いますが、ご理解とご協力をお願いいたします。